

Ostern und Sommer Englisch

Ostern 2027

20. - 29. März

-  Ab: Düsseldorf oder Frankfurt
-  £1.650 + £300 mit Flug
-  12 bis 18 Jahre alt

Sommer 2027

24. Juli - 3. August

-  Ab: Düsseldorf, Frankfurt oder Hamburg
-  £1.750 + £300 mit Flug
-  12 bis 18 Jahre alt

Längere Schulaufenthalte



Die Aufenthalte dauern zwischen 3 Monaten und einem Schuljahr. Bootham: 14-18 Jahre, Starttermine ganzjährig. York College: 16-18 Jahre, Start nur im September.



Kontakt

-  education-together.org
-  hello@education-together.org
-  [@edtogether](https://www.instagram.com/edtogether)



Embrace England in 2027



**Mehr als ein Sprachkurs.
Mehr als eine Reise.**



Embrace England in 2027

Bringing Education Together



We believe something special happens when young people from different backgrounds and countries come together. They learn from each other, grow in confidence and discover new perspectives. Our ultimate aim is to create opportunities for them to meet, learn and explore a world beyond the one they already know.

I am delighted to introduce our study opportunities for 2027. Whether you are considering one of our Easter or Summer programmes, or a longer placement, I hope this booklet will inspire you to think about where an experience abroad might take you.

Since 2017, Education Together has been creating opportunities for young people to learn, grow and connect across borders. In 2025, we also became the new home of the Embrace England programmes, building on more than a decade of experience bringing young people from Germany to the UK. Today, from our base in the northern English city of York, we are proud to continue that story and take it forward.

Our Easter and Summer programmes give young people aged 12 to 18 the chance to experience life and learning in the UK. Dedicated English lessons provide a foundation for language learning and cultural discovery that continues far beyond the classroom. We combine academic development with personal connection and fun. A key part of our approach is the involvement of local young people from York, who join our international participants as they learn, explore and have fun together. Along the way, everyone has the chance to use English in real life, make new connections and discover more about Britain, the wider world and themselves.

For those interested in a longer study experience, we also offer placements at Bootham School and York College. At Bootham, these are open to those aged 14 to 18 and at York College to those aged 16 to 18. Most stay for between three and six months, although it is possible to study for a full academic year or more.

Whether you join us for ten days, a few months or longer, our aim is the same: to provide an experience that combines new opportunities and growing independence with the personal support and encouragement everybody needs. I hope you enjoy discovering what is possible, and I look forward to welcoming you to York.

Jon Bell

Education Together



Wir glauben, dass etwas Besonderes geschieht, wenn junge Menschen aus unterschiedlichen Ländern und mit unterschiedlichen Hintergründen zusammenkommen. Sie lernen voneinander, gewinnen an Selbstvertrauen und entdecken neue Perspektiven. Unser wichtigstes Ziel ist es, Möglichkeiten zu schaffen, bei denen sie sich begegnen, gemeinsam lernen und eine Welt entdecken können, die über das bisher Vertraute hinausgeht.

Ich freue mich sehr, dir unsere Angebote für 2027 vorzustellen. Ob du dich für eines unserer Oster- oder Sommerprogramme oder für einen längeren Schulaufenthalt interessierst – ich hoffe, diese Broschüre inspiriert dich und zeigt dir, wohin dich eine Erfahrung im Ausland führen kann.

Seit 2017 schafft Education Together Möglichkeiten für junge Menschen, über Grenzen hinweg zu lernen, zu wachsen und miteinander in Kontakt zu kommen. 2025 wurden wir auch zur neuen Heimat des Embrace England Programms und führen damit eine über zehnjährige Tradition fort, junge Menschen aus Deutschland nach Großbritannien zu bringen. Heute setzen wir diese Geschichte von unserem Standort in der nordenglischen Stadt York mit Stolz fort und entwickeln sie weiter.

Unsere Oster- und Sommerprogramme bieten jungen Menschen zwischen 12 und 18 Jahren die Möglichkeit, Leben und Lernen in Großbritannien selbst zu erleben. Gezielter Englischunterricht bildet die Grundlage für sprachliches Lernen und interkulturelle Entdeckungen, die weit über das Klassenzimmer hinausgehen. Dabei verbinden wir schulisches Lernen mit persönlichen Begegnungen und natürlich auch mit Spaß. Ein wichtiger Teil unseres Konzepts ist die Einbindung junger Menschen aus York. Gemeinsam mit unseren internationalen Teilnehmenden lernen und entdecken sie Neues und haben miteinander Spaß. So haben alle die Möglichkeit, Englisch im echten Leben anzuwenden, neue Kontakte zu knüpfen und mehr über Großbritannien, die Welt und auch über sich selbst zu erfahren.

Für alle, die sich für einen längeren Schulaufenthalt interessieren, bieten wir außerdem Aufenthalte an der Bootham School und am York College an. An der Bootham School ist dies für Jugendliche zwischen 14 und 18 Jahren möglich, am York College zwischen 16 und 18 Jahren. Die meisten bleiben zwischen drei und sechs Monaten, aber auch ein ganzes Schuljahr oder ein längerer Aufenthalt sind möglich.

Ob du zehn Tage, einige Monate oder länger bei uns verbringst, unser Ziel bleibt dasselbe: Wir möchten dir neue Möglichkeiten und wachsende Selbstständigkeit bieten – verbunden mit der persönlichen Unterstützung und Ermutigung, die wir alle brauchen. Ich hoffe, du hast Freude daran, die vielen Möglichkeiten zu entdecken, und ich freue mich darauf, dich in York willkommen zu heißen.

Jon Bell

Education Together





Easter and Summer English

More than a course, more than an trip

Based at Bootham School in the heart of York's historic city centre, our short courses are designed to build independence and develop English language skills in an English-speaking environment. They are also a fantastic way to experience studying abroad for those considering a longer placement in York.



Throughout the course, we combine learning in the classroom with practical experience outside. In small groups, participants take part in English language sessions tailored to their ability and interests. They then put what they learn into practice through a variety of themed workshops and activities. Our approach is to make practising English natural, fun and connected to real-world experiences. Local young people join us for many of our trips, activities and afternoon group sessions, creating opportunities to use English naturally, share experiences and make new connections. Along the way, participants discover York and the wider county of Yorkshire, and we also travel to London to give them a taste of the UK's iconic capital city. See the back cover for dates and prices. For more details and booking, visit us at <https://education-together.org>

Programme Highlights

-  Dedicated English lessons focus on building confidence, knowledge and understanding. Develop subject-specific language linked to your own interests, then put what you learn into practice throughout the programme.
-  Enjoy full use of the Bootham school site, including the school's cinema; common room; student pianos; and extensive sports facilities with tennis; volleyball; basketball; football, cricket; swimming and more available.
-  Discover York, as we combine drama, art and history, to trace the origins of the city from the Romans to the Vikings, from Medieval monks and the founders of the railway to the present day.
-  Travel to the Yorkshire coast, visiting Whitby's Gothic ruins and fun filled seaside charm... Experience rural England at its best, with a ride on the North York Moors steam railway - used in the filming of Harry Potter!
-  Welcome to London with our Thames river cruise, Westminster walking trail, Oxford Street shopping, street artists, Tower of London visit and a trip to a major West End Theatre show.
-  Learn and explore alongside local young people in international groups, giving you the chance to practise your English in real life beyond the classroom, share experiences and make new friends.



Ostern und Sommer Englisch

Mehr als ein Sprachkurs. Mehr als eine Reise.

Unsere Kurzprogramme finden an der Bootham School im Herzen der historischen Innenstadt von York statt. Sie sind darauf ausgelegt, deine Selbstständigkeit zu fördern und deine Englischkenntnisse in einer englischsprachigen Umgebung zu erweitern. Außerdem bieten sie eine hervorragende Möglichkeit, das Leben und Lernen im Ausland kennenzulernen - besonders, wenn du über einen längeren Aufenthalt in York nachdenkst.

Im Verlauf des Kurses verbinden wir den Unterricht im Klassenzimmer mit praktischen Erfahrungen außerhalb. In kleinen Gruppen nimmst du an Englischstunden teil, die auf dein Niveau und deine Interessen zugeschnitten sind. Anschließend setzt du das Gelernte in verschiedenen thematischen Workshops und Aktivitäten in die Praxis um und entwickelst dabei Selbstvertrauen und Verständnis. Unser Ansatz ist es, Englisch auf natürliche Weise, mit Spaß und in Verbindung mit echten Erlebnissen anzuwenden. Bei vielen unserer Ausflüge, Aktivitäten und Gruppenangebote am Nachmittag sind auch junge Menschen aus York dabei. So entstehen ganz natürlich Gelegenheiten, Englisch anzuwenden, Erfahrungen auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen. Dabei lernst du York und die Grafschaft Yorkshire kennen. Außerdem reisen wir nach London, wo du einen Eindruck von der berühmten Hauptstadt Großbritanniens bekommst. Die Termine und Preise findest du auf der Rückseite. Weitere Informationen und die Anmeldung findest du unter <https://education-together.org>.

Programmhöhepunkte

-  Gezielter Englischunterricht stärkt dein Selbstvertrauen und erweitert deine Sprachkenntnisse und dein Verständnis. Du entwickelst deinen Wortschatz zu Themen, die dich persönlich interessieren, und wendest das Gelernte während des gesamten Programms aktiv an.
-  Genieße die volle Nutzung des Bootham-School-Geländes, einschließlich des schuleigenen Kinos, Aufenthaltsraums, Schülerklaviers sowie umfangreicher Sportanlagen mit Tennis, Volleyball, Basketball, Fußball, Cricket, Schwimmen und vielem mehr.
-  Entdecke York, wenn wir Theater, Kunst und Geschichte verbinden, um den Ursprüngen der Stadt nachzuspüren - von den Römern zu den Wikingern, von mittelalterlichen Mönchen zu den berühmten Dampflokomotiven.
-  Reise an die Küste Yorkshires, besuche Whitbys gotische Ruinen und genieße den lebendigen Charme eines englischen Seebades ... Erlebe das ländliche England von seiner besten Seite mit einer Fahrt auf der North York Moors Dampfeisenbahn - bekannt aus den Harry-Potter-Filmen!
-  Willkommen in London mit einer Bootsfahrt auf der Themse, einem Westminster-Spaziergang, Shopping auf der Oxford Street, Straßenkünstlern, einem Besuch des Tower of London und einer Vorstellung in einem großen West-End-Theater.
-  Lerne und entdecke gemeinsam mit jungen Menschen aus York in internationalen Gruppen. So kannst du dein Englisch auch außerhalb des Klassenzimmers im echten Leben anwenden, Erfahrungen austauschen und neue Freundschaften schließen.



School placements in the UK

From 3 months to 1 year in York

Take the plunge and join one of our longer study programmes at Bootham School or York College. Placements last between 3 months and 1 year, giving students the opportunity to spend an extended period living and studying in the UK. Bootham School has placements available from January 2027 and both organisations have placements available from September 2027.



Bootham is a small, independent boarding school located in York's historic city centre. It was founded over 200 years ago, with a vision based on equality and respect for all. It offers a superb educational experience, focused on growing individual aspirations within the local and global community. Students study in small class sizes of between 10 and 15 and live onsite in the school's boarding houses. Bootham's courses are open to those aged 14-18.



In Großbritannien lernen

Von 3 Monaten bis 1 Jahr in York

Trau dich und nimm an einem unserer längeren Studienprogramme an der Bootham School oder am York College teil. Die Aufenthalte dauern zwischen 3 Monaten und 1 Jahr und bieten Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, längere Zeit im Vereinigten Königreich zu leben und zu lernen. An der Bootham School sind Aufenthalte ab Januar 2027 möglich, an beiden Einrichtungen gibt es weitere Möglichkeiten ab September 2027.



Bootham ist eine kleine, unabhängige Internatsschule im historischen Stadtzentrum von York. Sie wurde vor über 200 Jahren gegründet - mit einer Vision, die auf Gleichheit und Respekt für alle basiert - und bietet dir ein hervorragendes Bildungsumfeld, das individuelle Ziele sowohl in der lokalen als auch in der globalen Gemeinschaft fördert. Du lernst in kleinen Klassen mit 10 bis 15 Teilnehmenden und wohnst in den schuleigenen Internatshäusern. Die Kurse von Bootham stehen Jugendlichen im Alter von 14 bis 18 Jahren offen.



York College is a modern, dynamic Further Education College, specialising in programmes for students aged 16 plus. The campus is less than 20 years old with some of the most up to date facilities in the region. York College offers a balance of high quality education, care and support with the freedom and independence to develop as young adults. College students live within the local community with a host family.



York College ist ein modernes, dynamisches College für weiterführende Bildung. Es ist auf Programme für Schülerinnen und Schüler ab 16 Jahren spezialisiert. Der Campus ist weniger als 20 Jahre alt und verfügt über einige der modernsten Einrichtungen in der Region. York College verbindet hochwertige Bildung, Betreuung und Unterstützung mit der Freiheit und Unabhängigkeit, dich als junge Erwachsener zu entwickeln. Du wohnst in der nahen Umgebung bei einer unserer Gastfamilien.



Our role for students on longer placements is to provide care and support from your initial enquiry through to the completion of your programme. This includes advice and guidance during your application, support and guardianship throughout your stay, and opportunities to take part in enrichment and extra-curricular activities.

Bei längeren Aufenthalten begleiten und unterstützen wir dich von deiner ersten Anfrage bis zum Abschluss deines Programms. Dazu gehören Beratung und Unterstützung bei deiner Bewerbung, persönliche Betreuung und Obhut während deines gesamten Aufenthalts sowie Möglichkeiten zur Teilnahme an zusätzlichen Aktivitäten und Freizeitangeboten.



Welcome to York

Roman Fortress, Viking Capital, City of Today



Located in Northern England, York is two hours by train from London and the same from Edinburgh in Scotland. Founded by the Romans nearly 2,000 years ago, York has played a central role in British and European culture ever since. Its narrow, cobbled streets, ancient walls, and iconic Gothic cathedral - York Minster - tell the story of the city's rich past and set the scene for the lively, welcoming and inclusive city York is today.

Boutique shops, cafés, and contemporary galleries sit alongside centuries-old timber-framed buildings, creating a unique atmosphere where history and modernity coexist. The city's riverside walks, green spaces, and thriving arts scene add a sense of charm that makes it a memorable place to explore. As a sporting centre, York's new Community Stadium hosts major sporting events, including the Women's Rugby World Cup.

York's reputation as a centre for learning is equally impressive. It has two renowned universities, the University of York and York St John University, working alongside institutions like York College and schools like Bootham. The city is considered an intellectual hub with a proud history dating back over a thousand years, to Alcuin of York, chief advisor to Emperor Charlemagne.

"York is the UK's Friendliest City"
Aviva, 2025

"The best place in Britain for quality of life"
Timeout Magazine, 2025

"York is an ideal student city with a flourishing academic and cultural scene." WhatUni, 2026

Willkommen in York

Römische Festung, Wikingerhauptstadt, Innovative Stadt



York liegt im Norden Englands, zwei Stunden mit dem Zug von London und ebenso von Edinburgh in Schottland entfernt. Gegründet von den Römern vor fast 2.000 Jahren, spielt York seitdem eine zentrale Rolle in der britischen und europäischen Kultur. Seine schmalen, kopfsteingepflasterten Straßen, die alten Stadtmauern und die berühmte gotische Kathedrale - York Minster - erzählen von der reichen Vergangenheit der Stadt und bilden zugleich den Rahmen für das lebendige, einladende und inklusive York von heute. Boutiquen, Cafés und moderne Galerien fügen sich harmonisch zwischen jahrhundertealte Fachwerkhäuser und schaffen eine einzigartige Atmosphäre, in der Geschichte und Gegenwart nebeneinander bestehen. Die Flussuferpromenaden, Grünanlagen und das vielfältige Kulturleben verleihen der Stadt zusätzlichen Charme und machen sie zu einem unvergesslichen Ort des Entdeckens. Als Sportzentrum richtet das neue Gemeinschaftsstadion von York bedeutende Veranstaltungen aus, darunter die Rugby-Weltmeisterschaft der Frauen.

Yorks Ruf als Bildungsstandort ist ebenso beeindruckend. Die Stadt beherbergt zwei renommierte Universitäten, die University of York und die York St John University, sowie Institutionen wie das York College und Schulen wie Bootham. York gilt als intellektuelles Zentrum mit einer stolzen Tradition, die über tausend Jahre zurückreicht - bis hin zu Alcuin von York, dem Berater von Kaiser Karl dem Großen.

„York ist die freundlichste Stadt Großbritanniens.“
Aviva, 2025

„Der beste Ort in Großbritannien in puncto Lebensqualität.“
Timeout, 2025

„York ist eine ideale Studentenstadt mit einer florierenden akademischen und kulturellen Szene.“ - WhatUni, 2026



You don't need to worry, the people here are the nicest ever. They want to get to know you and you will definitely find friends. I also have THE BEST host family ever. They include me in everything.

Julia - York College, 2026/25

I would like to thank you for this wonderful opportunity, for the exchange, and for everything you do. Our daughter had a great time and enjoyed wonderful experiences that she will remember for a long time.

Parent Feedback, 2026

You are a really great team and thank you for everything.

Alissa - Participant, Summer 2026

I've had a fantastic time and made loads of new friends. I also really like the fact that there is such a wide variety of subject choices available. That has been a great part of my experience. I also really love the city.

Rosa, Bootham 2024

Your team is really friendly. London was awesome and so was York. We really liked the school, the English and the team challenges. We had lots of fun... The food was also great. Thank you for the gluten free meals.

Summer Feedback, 2026

Everything is well organised and the team is very nice and helpful... I also think it's nice and helpful that you give us so many opportunities to speak English. You are doing a great job and incorporate fun into language learning. Thank you.

Easter Feedback, 2026

The English lessons in York were so much fun and you can make a lot of new friends. Don't be scared to come alone either. I did and it meant I met lots of different people very quickly. The whole experience has taught me that I CAN DO IT!!

Summer Participant, 2026

My son thoroughly enjoyed every day, and came home bubbling over with excitement. We knew he was well cared for and also had an opportunity to experience new things and meet new people.

Silke - Parent, 2026

The whole communication and planning around the trip was excellent. We know that our child was in a safe space with you. Thank you.

Daniel - Parent, 2026

All my expectations were met. I improved my English. Learning expressions used by native speakers helped me build my self-confidence using the language.

Sophia - Participant, 2026

Having people to talk to at College is something I have really valued. Knowing that there are people to help with my studies and home life and anything I need has been a massive benefit this year.

York College Student, 2025

Thank you for organising everything during my stay and for all your support. I had a fantastic time at Bootham and am looking forward to telling others about it.

Helena - Bootham, 2025